

Zentrale Dienste

Hamburg, 30. September 2008
468-Rep

VERTRAULICH

**Besprechungsprotokoll
der ZD-Sitzung vom 29. September 2008**

Teilnehmer: Herren Duwe
Porebski
Vogel
Seifert

Kopie: Ärztlicher Dienst, 422, 502, 750, 468, 726, 918, 992

Haustechnik

Die Innogy hat zusätzliche Anforderungen zur Unterbringung technischer Geräte, insbesondere Drucker, die in der Garderobe im Flurbereich 3-Süd nicht geeignet untergestellt werden können. Als Alternative wird Innogy der Raum hinter dem Stockwerksdienst eingerichtet und mit einer Tür zum Flur 3-Süd versehen.

In der Zeit vom 6. bis 31. Oktober findet die halbjährliche Wartung der Klimaanlage statt. Für Herrn Trenkle wird hierfür wieder versetzte Arbeitszeit von 14.00 bis ca. 22.30 h beim Betriebsrat angemeldet.

In unserer Notrufsende-Anlage besteht ein Fehler in der Übertragungseinheit. Dies führt dazu, dass Fehlalarme bei der Polizei auflaufen. Ursache liegt in einem von Zander & Mielke zu vertretenden Fehler in der Übertragungseinrichtung. HT wird nochmals bei Zander & Mieke telefonisch um kurzfristige Behebung der Störung bitten.

Bei der in der vergangenen Woche durchgeführten Fahrtreppenwartung wurde ein neues, viskoses Schmieröl verwendet, was zu erheblicher Geruchsbelästigung und auch Augenbeschwerden bei einigen Mitarbeitern geführt hat. Haustechnik wird mit Firma Kone ein Gespräch führen über die Verwendung eines geeigneten Schmieröls.

Für die Änderung der Dachwerbeanlage liegt inzwischen die Baugenehmigung vor. Der Austausch der Anlage erfolgt kurzfristig.

Am kommenden Mittwoch beginnen die Asphaltarbeiten im Einfahrtsbereich. Über die dann geänderte Verkehrsführung wird die Haustechnik rechtzeitig in geeigneter Weise informieren.

Aufgrund unserer Reklamationen bei Firma Richter-Tore ist das Westtor gegen ein leiseres Rolltor ausgetauscht worden. Die Lärmemission ist jetzt in vertretbarem Rahmen.

Bürodienste

Morgen werden die noch fehlenden Regalbelastungsschilder in den Stockwerksdiensten, in der Hausdruckerei und im Postlager nachgerüstet.

Die Postzentrale koordiniert den Rücktransport von Computer-Hardware aus dem Containerdorf Brammer.

In der Hausdruckerei wurde jetzt ein neuer digitaler A0-Kopierer beschafft. Die bislang eingesetzte Mita-Anlage wurde entsorgt.

Bei der Aktenförderanlage häufen sich die Störungen. Bürodienste und Haustechnik werden gemeinsam ein Gespräch mit der Wartungsfirma Swisslog führen, um die Ursache zu finden und zu beseitigen.

Seifert